



6月の15日(土)・16日(日)の両日、広オークアリーナで「呉タカラフェア」を開催致しました。日曜日は晴天に恵まれましたが、土曜日は朝からあいにくの雨模様で時折激しく降る中、皆様方に御来場頂きました。この場を借りて厚く御礼申し上げます。ありがとうございました！

今回の出展メーカーは、タカスタンダードでしたが、8月24日(金)と25日(土)の二日間、今度は同じく住設メーカーの「クリナップ」が、同じく広オークアリーナで「2019暮らし快適フェアin呉」を開催致します。今回のタカラフェアに御都合悪く御来場頂けなかった方、また将来水回りのリフォームをお考えの方など、実際に商品を見て頂き、今後の参考にして頂きたいと思ひます。又、御案内致しますのでよろしくお願い致します。

例年、6月ははじめには梅雨入りするところ、今年は大幅に遅れていて、毎日が晴天で、夏のような暑い日が続いています。

私達建設業に携わっているものにとっては、天気が良いと現場での工事が進みますのでありがたいのですが、そうかといって雨が少ないと、私の女房の実家のように米を作っている農家にとっては、水不足が心配になります。何事も、「ほどほど」が一番です！

早いもので、去年7月6日の豪雨災害から一年となります。雨は必要ですが、去年のような大きな災害が起きないことを祈るばかりです・・・。

最後に愚痴をひとつ。5月の勢いから一転、6月に入って投打とも梅雨入りのような低調さで、交流戦まさかの最下位と大失速の我が広島カープ。私もとくに梅雨入り気分、朝の目覚めも悪いし、身体も重く、心の中は雨模様！(涙)

最近ストレスが溜まっていますので、すみませんが、ここで負け犬の遠吠えをさせていただきます・・・。『もう交流戦なんて、やめえ～や！！』

(思い直して)とはいえ、シーズンはまだ半分あります。苦手の交流戦も終わり、レギュラーシーズンに戻りますので、5月の様に巻き返して貰い、一気に「梅雨明け」と行きたいものです。そして、いままで交流戦最下位のチームの優勝確率は0%。前例が無いとの事ですが、それを打ち破っての4連覇を信じて、これからも熱い応援をしていきます！多少の愚痴をこぼしながら・・・(笑)

6月25日 郷田



**お心当たいはあいませんか？**

- ◎5月頃、羽が生えた虫が出た
- ◎カビ臭い
- ◎押入れ、タンスが湿っぽい
- ◎庭の杭が腐っている
- ◎畳屋十ータンがジメジメする

**床下無料点検のご案内をご覧ください！**



1級建築士事務所  
**太進建設株式会社**  
呉市宮原11丁目8-24 TEL0823-25-0125